



Theaterabteilung

# „Immer wieder samstags“

Kennen Sie Monika Hirschle? Ja? Bestimmt im Fernsehen (SWR) schon gesehen... Sie hat unser neues Stück, Titel siehe oben, vom Hochdeutschen ins Schwäbische übertragen und somit praktisch neu verfasst und für uns spielbar gemacht.

TEXT: VOLKMAR BLASCHEK + BILDER: TINA TÜRK

**N**ichts wird's also mit „Außer Kontrolle“, wie ich letztes Jahr geschrieben und versprochen habe, aber diese Komödie ist auch noch nicht vergessen, sie verfolgt mich schon seit vielen Jahren und irgendwann wird sich hoffentlich unser Personalmangel wieder zum Besseren wenden. Bloß die Hoffnung nicht aufgeben! Mit sehr viel Glück haben wir für diese Saison wenigstens eine Souffleuse gefunden. Der Text ist also schon mal gerettet und wir können beruhigt und motiviert in die neue Runde gehen.

Im Unterton schwingt hier aber deutlich mit, dass wir immer noch händeringend neue Spieler suchen, die sich einer verrückten (im positiven Sinne natürlich) aber lustigen Truppe anschließen wollen, sich engagieren und auf die Bühne streben, um sich hier dann, nach reichlich Vorbereitung, den wohlverdienten Applaus abzuholen! Zugegeben, es gehört eine gehörige Portion Verrücktheit dazu, aber es lohnt sich! Und im Idealfall findet man sich unter lauter Gleichgesinnten wieder! Also, nur Mut meine Damen und Herren, ans Telefon an den PC und →



# Rückblick: Ab heut wird g'spart!

Bilder von den Aufführungen in der Theatersaison 2018





Mitspieler gesucht – neue Mitglieder sind im Ensemble herzlich willkommen.

Email schreiben oder bei uns bei den Proben oder bei den Aufführungen melden! Wir freuen uns über jeden Interessenten, nur keine Hemmungen, Theater spielen ist einfacher als man denkt und man bereitet sich lange genug darauf vor, keiner muss unvorbereitet vor das Publikum treten! Die Kontaktdaten stehen auf der Webseite der SHB.

Und wie verrückt wir sein können zeigt auch die Tatsache, dass wir ernsthaft am überlegen sind, und dies nicht erst seit diesem Jahr, ob wir nicht unser jeweils aktuelles Stückle dann nicht mal in einer Freilichtvorstellung im Sommer präsentieren sollen? Am Vereinsgelände... Unsere Überlegungen gingen in Richtung der Heimattage 2019 in Winnenden, mit Festzelt und großer Abordnung aus der Grünau Anfang September. Leider mussten wir diesen ursprünglichen Plan verwerfen, das heißt aber noch lange nicht, dass wir nicht unabhängig davon..., wer

weiß, wer weiß...! Schließlich gärt auch dieser Gedanke schon lange in unseren Köpfen. Und verrückt genug sind wir ja, dass wir diesen Stress gerne auf uns nehmen! Weil´s Spaß macht! Aber sichern sie sich lieber erst ihre Eintrittskarten in der Halle, sicher ist schließlich nur, dass nichts sicher ist!

#### Ausflug nach Bamberg

Was ich noch für die Interessenten anfügen wollte, einen Ausflug gibt´s auch jedes Jahr! Diesmal waren wir in Bamberg. Mit Führung durch die sehenswerte Altstadt, Bootsfahrt durch „Kleinvenedig“ und natürlich mit Verkostung des heimischen Bieres. Auch des Rauchbieres. Das kann man trinken... man kann´s aber auch lassen... Das empfiehlt sich! Es ist nicht für unseren Gaumen gebraut! Jedenfalls war es wieder ein gelungenes Wochenende mit gleichgesinnten Verrückten und den dazugehörigen Partnern. Vielen Dank für die gelungenen Organistaion.

### AUFFÜHRUNGSTERMINE 2019

#### 1. Theaterabend

Samstag, 23.03.2019: 20.00 Uhr      Gemeindehalle Höfen-Baach

#### 2. Theaterabend

Freitag, 29.03.2019: 20.00 Uhr      Gemeindehalle Höfen-Baach

#### 3. Theaterabend

Samstag, 30.03.2019: 20.00 Uhr      Gemeindehalle Höfen-Baach

#### 4. Theaterabend

Freitag, 05.04.2019: 20.00 Uhr      Gemeindehalle Höfen-Baach

#### 4. Theaterabend

Samstag, 06.04.2019: 20.00 Uhr      Gemeindehalle Höfen-Baach

#### Die Vorstellungen im Jahre 2019

Nun denn, ein kleiner Ausblick: „Immer wieder samstags“ beginnt am 23. März 2019 in der Gemeindehalle Höfen-Baach, die nächsten Aufführungen sind dann am 29. und 30. März, sowie am 5. und 6. April. Wir hoffen Sie wieder, noch zahlreicher als dieses Jahr, begrüßen zu dürfen! Speisen, Getränke, alles wie immer... wir sorgen für ihr Wohl!

Natürlich darf ich mich auch dieses Jahr wieder bei all unseren Unterstützern und Helfern und natürlich bei unseren Angehörigen für ihre Hilfe bedanken, ohne ihre Hilfe wären wir verloren (!), verbunden mit der Hoffnung, dass sie dies auch im kommenden Jahr wieder tun werden!

Volkmar Blaschek